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 Penelitian ini dilatar belakangi atas semakin masifnya perkembangan 

teknologi, khusunya dalam media hiburan yaitu adalah gim daring, dimana yang 

bisa menjangkau semua kalangan, dari anak – anak, sampai orang dewasa. Genshin 

Impact adalah salah satu produk dari perkembangan teknologi, dimana permainan 

ini sangat ramai peminat, padahal pada permainan ini terdapat sistem transaksi yang 

bisa saja merugikan para pemainnya, dimana para pemain yang melakukan 

pembelian belum tentu bisa mendapatkan karakter secara langsung, dan sistem ini 

dikenal luas sebagai sistem gacha. Hal ini tentunya tidak jika di lakukan secara terus 

– menerus, karena dapat membuat pemainnya ketagihan untuk mengeluarkan uang 

untuk mendapatkan barang idamannya.  

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana mekanisme sistem 

gacha dalam gim Genshin Impact berjalan ?, 2) Bagaimana pandangan fiqh 

muamalah terhadap sistem gacha dalam gim Genshin Impact? Adapun yang 

menjadi tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui bagaimana jalannya 

sistem gacha dalam gim Genshin Impact, untuk mengetahui bagaimana pandangan 

fiqh muamalah terhadap sistem gacha dalam gim Genshin Impact. 

Metode dari penelitian ini adalah penelitian menggunakan metode kulaitatif 

serta jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan berupa observasi, 

wawancara serta dokumentasi, dan hasil dari penelitian ini menghasilkan data 

deskriptif  yang berupa kata – kata tertulis, penjelasan dan semacamnya. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan banyaknya para pemain yang melakukan 

transaksi untuk melakukan gacha, karena keinginan mereka untuk medapatkan barang 

yang mereka idamkan, namun disisi lain sistem transaksi yang berjalan memiliki 

sebuah ketidakjelasan dalam perolehan barang, karena pemain setelah mendapatkan 

pembayaran tidak serta merta langsung mendapatkan barang incarannya, namun 

pemain diharuskan mencoba beberapa kali percobaan sebelum mendapatkan barang 

yang diingingkan. Tentu jika dilihat tidak secara detaill kita akan mengira sistem 

transaksi ini tidak sesuai dengan syariat dan fiqh, maka kita harus meneliti secara rinci 

agar mengetahui kebenaran dari hal ini. 
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 This research is motivated by the increasingly massive development of 

technology, especially in entertainment media, namely online games, which can 

reach all groups, from children to adults. Genshin Impact is one of the products of 

technological development, where this game is very popular, even though in this 

game there is a transaction system that can be detrimental to the players, where 

players who make purchases are not necessarily able to get characters directly, and 

this system is widely known as the gacha system. This is certainly not if done 

continuously, because it can make players addicted to spending money to get their 

dream items.  

The formulation in this research is: How does the gacha system mechanism 

in the Genshin Impact game work? How does fiqh muamalah view the gacha system 

in the Genshin Impact game? The purpose of this research is to find out how the 

gacha system works in the Genshin Impact game, to find out how fiqh muamalah 

views the gacha system in the Genshin Impact game. 

The method of this research is research using the culaitative method and 

the type of field research. The collection techniques are observation, interviews and 

documentation, and the results of this study produce descriptive data in the form of 

written words, explanations and the like. 

The results of this study indicate that many players make transactions to do 

gacha, because of their desire to get the items they desire, but on the other hand the 

transaction system that runs has an uncertainty in the acquisition of goods, because 

the player after getting payment does not immediately get the desired item, but the 

player is required to try several trials before getting the desired item. Of course, if 

we do not look at it in detail, we will think that this transaction system is not in 

accordance with sharia and fiqh, so we must examine it in detail in order to know 

the truth of this matter. 
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ص الملخ   
, نظام شراء غاشا في لعبة على الانترنت جنشين  12101193079البار,    حليم براسيتيا

تأثير في منظور الفقه المعاملات, قسم الحكم الاقتصادي الشريعة , قسم الشريعة,  
كلية الشريعة والعلوم القانونية, جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية,  

 ., المشرف: د.. نور أفندي الماجستير2023
 

  لعبة ، تأثير جينشين ، غاشا كلمات البحث: 
يعتمد هذا البحث على التطور الهائل للتكنولوجيا ، خاصة في وسائل الترفيه ، أي   

الألعاب عبر الإنترنت ، والتي يمكن أن تصل إلى جميع الدوائر ، من الأطفال إلى البالغين. 
تأثير جينشين هو واحد من منتجات التطور التكنولوجي ، حيث تزدحم هذه اللعبة جدا  

لرغم من أن في هذه اللعبة هناك نظام المعاملات التي يمكن أن مع المتحمسين ، على ا
بالضرورة   يمكن  الشراء لا  عمليات  الذين جعل  اللاعبين  ، حيث  للاعبين  تكون ضارة 
الحصول على الشخصيات مباشرة ، وهذا النظام هو المعروف على نطاق واسع باسم نظام 

تمر ، لأنه يمكن أن يجعل اللاعبين غاشا. هذا بالتأكيد ليس إذا تم القيام به بشكل مس 
  .مدمنين على إنفاق الأموال للحصول على سلع أحلامهم

الأسئلة من هذا البحث هو :كيف تعمل آلية نظام الغاشا في تأثير جينشين؟ كيف  
ينظر فقه المعاملات إلى نظام الجاشا في ألعاب تأثير جينشين؟ أما الغرض من هذا البحث 
هو معرفة كيفية تأثير نظام الغاشا في لعبة جينشين ، لمعرفة كيفية تأثير آراء فقه المعاملة ضد  

 . لعبة جينشيننظام الغاشا في
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النهج من هذا البحث هو باستخدام باستخدام الأساليب النوعية وأنواع البحث 
الميداني )البحث الميداني(. تقنيات الجمع في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق ، ونتائج  

 .هذا البحث تنتج بيانات وصفية في شكل كلمات مكتوبة وتفسيرات وما شابه ذلك 

تظهر نتائج هذا البحث أن العديد من اللاعبين يقومون بمعاملات لأداء غاشا ،  
وذلك بسبب رغبتهم في الحصول على السلع التي يتوقون إليها ، ولكن من ناحية أخرى  
فإن نظام المعاملات الذي يعمل به يفتقر إلى الوضوح في اقتناء السلع ، لأن اللاعبين بعد  

ون بالضرورة على السلع المستهدفة على الفور ، ولكن يطلب الحصول على الدفع لا يحصل 
من اللاعبين المحاولة عدة مرات قبل الحصول على السلع المطلوبة. بالطبع إذا لم يتم النظر 
إليها بالتفصيل ، فسنعتقد أن نظام المعاملات هذا لا يتوافق مع الشريعة والفقه ، ثم يجب  

 .قة ذلك أن نفحص بالتفصيل من أجل معرفة حقي

 
 

  


